
 Hackintosh mit Ozmosis // Update von 10.9.1
auf 10.9.2 wie möglich?
Erledigt

Beitrag von „SledgeHammer80“ vom 19. April 2014, 20:11

Hallo Leute.

Habe ja seit längerem meinen Hacki zum laufen. Hatte damals 10.9.1 installiert.

Habe das Z77-DS3H mit nem Ivi i5.

Bei funkt alles soweit. Nun hab ich gesehen das es aber schon ein Update gibt für Mavericks.

Wie gehe ich da am besten vor.

Habe Angst das er nicht mehr startet nach dem Update.

MfG
Sledge 
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